

ハーモニー

No.
9

鮎貝地区まちづくり協議会

平成27年12月21日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341



参加者全員で声を揃えてカウントダウンし、点灯した瞬間を拍手で祝いました。

今年も、四季の郷駅前通り周辺が幻想的に

イルミネーションの輪が地区の元気に一役！

今年も、四季の郷駅とそれに向かう通りを中心に、様々な色の電飾灯で飾り付けられたイルミネーションが幻想的な雰囲気醸し出し、通行人達の心を和ませてくれています。

この取り組みは、四季の郷駅で楽しむ会(土方俊男会長・会員26名)が、高校生らの通学の足としてお世話になっている長井線への感謝と、地域活性化の一助になればと、毎年夏の七夕飾りまつりと共に行っているもので、駅前通りと周辺の方々にもご協力をいただいで始めた取り組みが、お陰さまで年々その輪が広がっています。ご協力に感謝申し上げます。

1月4日まで点灯します

今回は、11月24日に飾り付けし、11月29日の夕方4時に点灯式を行いました。

点灯式には、町内長をはじめ、百名を超える大勢の方々にご参集いただき、女性の会員が作った豚汁と甘酒、こんにゃくが振る舞われた他、花火も打ち上げられ、みんなで点灯式を祝いました。

四季の郷駅のイルミネーションは新年1月4日まで点灯していますのでお楽しみください。

体振からのご案内

◆シニア輪投げ大会を開催

日時 1月21日(木)

午前8時45分 主将会議

午前9時00分 開会式

場所 ハーモニープラザ

対象 60才以上の方

団体戦 5人1チーム

個人戦 自由参加

競技 公式ワナゲ(3回投輪)

申込み 1月14日(木)まで

前回の主将にご案内済み
ふるってご参加ください。

◆冬季スポーツ大会を開催

日時 1月24日(日)

午後1時15分開会式

1時30分競技開始

場所 鮎貝小学校体育館

種目 5人制ソフトバレーボール

チーム 分館単位で(合併可)

1チーム10名以上男子40才

以上1名と女子1名が2セット

ト目まで常時出場のこと

申込み 1月18日(月)まで

分館長にご案内済み

ぜひご参加ください。

落ち葉でのカード作りと太鼓演奏鑑賞会

くふるさと塾

11月23日(祝日)、ふるさと塾(鮎貝小児童対象事業)で落ち葉でのカード作りと太鼓演奏鑑賞会を開催しました。

落ち葉でのカード作りは、ハーモニープラザ周辺から好きな落ち葉を拾い、直接貼りつけたり、落ち葉にインクをつけスタンプにしたりして、家族の方への感謝の気持ちを込めた色鮮やかなカードに仕上がっていました。



気持ちのこもったカードに仕上がっていました

太鼓演奏者の方と記念撮影



昼食は、更生保護女性会鮎貝支部のみなさんに手伝っていただき、おにぎらずを作りました。午後からの太鼓演奏鑑賞会はプロの演奏と、大きな太鼓の音に驚きながらも楽しく鑑賞していました。

ワインの夕べ

く蚕桑地区との共催事業

蚕桑と鮎貝の女性の交流の場として、11月28日(土)、ワインの夕べを開催しました。

おいしい料理とワインの他に、チーズ作りに取り組んでいる今さん(深山)に、おいしいチーズを作ったいただき、それらを食べながら交流しました。また今年はミニ音楽会と題し、ゼンザーズの丸川雅春さん(蚕桑と、金田稔さん(東根)にギターと懐かしい歌を披露していただきました。



丸川さんの演奏に聴き入る参加のみなさん

館内大掃除にご協力

ありがとうございます

12月13日の館内大掃除には60名以上のみなさんに参加いただき、ありがとうございました。

ハーモニープラザを4月から2回以上使用している団体にご案内しご協力いただいているもので、年末の恒例行事となりました。

普段掃除が行き届かないような場所も雑巾が真っ黒になるまで、また寒いくもの巢取りなど外回りも取り組んでいただき大変きれいになりました。お陰様で、晴れやかな気分です。新春懇談会が開催できそうです。



テーブルの脚もきれいにしていただきました

家庭でもできる！ ピザ作り教室

ご家庭にあるオーブンやフライパンでも作れる、ピザを教えていただきます。なお、定番の具材（ベーコンなど）はこちらで用意いたしますが、好きな具材を持ち寄っていただいてもいいです。お友達をお誘い合わせのうえ、ご参加ください。

- ◇日時 2月2日(火)午前10時～
- ◇場所 ハーモニープラザ
- ◇講師 イタリア料理・シャッタカ
オーナーシェフ安達稔氏
- ◇会費 1,000円
- ◇持ち物 エプロン、三角巾
- ◇申込み 1月22日までハーモニープラザへお申し込みください。

男の料理教室 餃子を作ろう！

男の料理教室は手作り餃子を作ります。餃子の他にも2品、お酒に合い男性でも簡単にできるおつまみを教えていただきます。お友達をお誘い合わせのうえ、ご参加ください。なお、調理後作った料理で懇親会を行います。

- ◆日時 1月25日(月)午後5時～
(遅れての参加も大歓迎です)
- ◆場所 ハーモニープラザ
- ◆講師 小野料理教室 小野紀代子氏
- ◆会費 1,000円
(懇親会代は別途500円)
- ◆持ち物 エプロン、三角巾、
マイ包丁
- ◆申込み 1月18日までハーモニープラザへお申し込みください。

鮎貝地区まちづくり協議会 構成組織の概要紹介

まちづくり協議会を構成しているそれぞれの組織の概要を改めて知っていただこうと、何回かに亘って掲載していきます。今回は交通安全に関わる組織の概要紹介します。

白鷹町交通安全対策協議会鮎貝支部

①目的と設立年月

地区内の交通安全対策について講ずべき施策を、区と関係機関が連携し、地区住民及び運転者の協力を得ながら、施策の推進と交通事故防止に努めることを目的として、昭和39年2月に支部が設立された。

②構成員

地区内の公所及び交通関係団体、学識経験者、趣旨に賛同するもの

③役員

支部長 …… 区長会からの互選
副支部長 …… 交通安全協会支部長
 コミュニティセンター長
理事 …… 正副区長
 交通安全協会副支部長

理 事

…… 交通安全母の会正副支部長
消防団分団長、小学校長
中学校長、保育園長
白鷹西駐在所員

④上部組織

白鷹町交通安全対策協議会
(会長は町長)

⑤主な収入

各区からの負担金と町からの交付金

⑥主な独自活動

- ・地区交通安全祈願祭の挙行
- ・交通死亡事故ゼロ運動の推進
- ・視距を妨害する樹木伐採作業
- ・交通事故多発場所への対策協議、関係機関への要請など



事故の多い交差点に看板を設置した例。

鮎っ子通信

『自彊の精神に満ちた鮎っ子たち』

鮎貝小学校長 向田 聡

十一月十九日(金) 本校自主公開研究発表会を行いました。

県内各地から多数の参観者を迎え、子ども達の体力・技能・気力の充実した姿を見ていただき、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。授業研究をはじめ、教育の森での『森走』、チャレンジタイムなど、本校の体育研究の取り組みを発信することができました。取り組みを通して、子ども達の懸命に努力する姿が数多く見られるようになりました。まさに『自彊』の精神に満ちた姿でした。



自主公開研究発表会 (5年マット運動)



すすんで落ち葉掃きをする子どもたち

また、多くの緑に囲まれ、環境に恵まれた本校の秋は、落ち葉もたくさん舞いました。枯れ葉は掃いても次から次へと落ちてきますが、子ども達は朝や中間休みに竹ぼうきや熊手を持つて落ち葉掃きを手伝ってくれました。鮎貝小学校の一員として当然のように苦勞をいとわず働くその姿もまた『自彊』の精神であると感心しました。

学校では、このような子ども達の頑張りを大いに認め、ご褒美に『落ち葉で焼きいも』をしながら今年一年の頑張りをお褒め讃えたところです。

今後は、培った『自彊』の精神で、さらなる学力の向上を期して日々の学校生活を充実させて参りたいと考えています。今後とも変らぬご支援とご協力をよろしくお願い致します。

鮎貝地区婦人会より 皆様にお礼

今年も鮎貝地区婦人会の事業として、タオルや雑巾の1枚寄付運動を行いました。

昨年度から、区長さん並びに町内長さん、組長さんのご理解とご協力をいただき、地区内全戸に回覧をし呼びかけることができました。

お陰様で、皆様のご協力によりタオルが381枚、雑巾481枚、バスタオル2枚の合計864枚ものご寄付をいただきましたこと、ご報告と共に心よりお礼を申し上げます。尚、いただいたものは左記の施設にお配りし、使っていただいております。

鮎貝地区婦人会 会長 黒澤和子



ハーモニープラザにも61枚頂戴し、大掃除等で使わせていただいています

白鷹中学校・鮎貝小学校
鮎っこクラブ・さくらの保育園
白鷹陽光学園・こぶしの家・とこしえ
ハッピーデイサービスセンター
鮎貝八幡宮・ハーモニープラザ

これからの主な行事予定

- 12/29(火)〜1/3(日) 年末年始休暇
- 1/10(日) 新春懇談会
- 20(水) 体振事務局会
- 21(木) シニア輪投げ大会
- 24(日) 冬季スポーツ大会

冬期間の使用にあたって

ハーモニープラザを使用して帰る際は、事務室入口にある暖房のメインスイッチを忘れずに切ってください。代表者の方は責任をもってお願いします。

あとがき

今年には暖冬、というニュースをよく聞きます。実際雪も積もらず、12月にしては温かい日々が続いています。わたしなどは過ごしやすくいいなあと思っ

ています。冬に関わる職業の方を思うと手放しでは喜ばない現状です。
毎年この時期になると、今年こそは余裕を持って年賀状を作成したいと思うのですが、今年もどうやらいつもと変わらないようです。
(小林)